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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 8 (Kalk) 28.02.2013, TOP 9.2.2 
 
Nachfrage von Fördermitteln durch das Bildungspaket im Stadtbezirk Kalk 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 19.02.2013 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bereits die Einführung des Bildungspaketes der Bundesregierung von 
CDU/CSU/FDP im Jahre 2011 wurde insbesondere aufgrund seiner Komplexität bei 
der Antragstellung aber auch wegen seiner inhaltlichen Ausgestaltung stark kritisiert. 
 
Der Kölner Stadt-Anzeiger berichtet am 18.02.2013 davon, dass das Angebot des 
Bildungspaketes in Köln nur schwach angenommen wird und nur rund die Hälfte der 
ca. 56.000 Berechtigten einen Antrag gestellt hätte. Da insgesamt rund 16 Mio. € an 
Fördermittel für die Stadt Köln zur Verfügung stehen sollen, stellt sich die Frage, ob 
diese hohen und notwendigen Finanzmittel für sozial schwache Familien auch zielge-
richtet ausgegeben werden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 
 

1. Wie viele Antragsberechtigte zur Inanspruchnahme von Mitteln aus dem 
Bildungspaket leben jeweils in Köln und im Stadtbezirk Kalk? 
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2. Wie viele Anträge zur Inanspruchnahme von Mitteln aus dem Bildungs-
paket der Bundesregierung wurden seit seiner Einführung bis heute in 
Köln und aus dem Stadtbezirk Kalk heraus gestellt? 

 
3. Welche Leistungen wurden im Stadtbezirk Kalk in welcher Höhe geför-

dert und wie verteilen sich diese Anträge auf die einzelnen Stadtteile im 
Bezirk? 

 
4. Wie können Familien in Köln grundsätzlich eine Förderung durch das 

Bildungspaket beantragen und wie wird auf dieses Angebot im Alltag 
aufmerksam gemacht? 

 
5. Wie lange ist die durchschnittliche Bearbeitungsdauer eines Antrags und 

wie viele Anträge werden aus welchen Gründen abgelehnt? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Marco Pagano     gez. Kerstin Schmedemann 
Stellv. Fraktionsvorsitzender   Stellv. Fraktionsvorsitzende 


